



Der STV Bilten in der Bundesstadt

Am frühen Samstagmorgen, dem 26. August reisten 18 Turnerinnen und Turner mit dem Zug nach Bern. In der Hauptstadt angekommen ging es mit dem Bus weiter zum Biohof Schüpfenried. Da der Anfahrtsweg lange und streng war, stärkten wir uns als erstes mit einem leckeren Apéro Riche. Anschliessend ging es auch schon weiter mit der Teamolympiade, bei welcher wir uns in 3 Gruppen aufteilten. Die Disziplinen waren Riesenmikado, Alpenflug, Jenga und das Blasrohr. Die Gruppe grün gewann mit einem deutlichen Vorsprung vor den anderen beiden Gruppen, da fragt man sich schon, ob alles mit rechten Dingen zu und her ging. Anschliessend gab es noch ein leckeres Dessert, bevor es mit dem Bus wieder zurück nach Bern ging. Ein kurzer Spaziergang durch die Altstadt, beim Bundeshaus vorbei und wir waren auch schon in der Jugendherberge angekommen. Wir hatten ca. 2 Stunden zur freien Verfügung bevor wir dann im Restaurant Marzilibrücke ein leckeres Abendessen mit gutem Wein genossen. Da der Abend noch lang war, klangen wir ihn in den Bars von Bern aus und einige von uns machten das Nachtleben noch etwas unsicher.

Am Sonntagmorgen nach dem Frühstück packten wir unsere 7 Sachen und liefen zurück zum Bahnhof. Von dort starteten wir in 3 Gruppen mit dem Foxtrail durch Bern. Petrus meinte es gut mit uns und wir blieben trocken. Wir entdeckten das schöne Bern zu Fuss, mit dem Tram und Bus. Durch den Tierpark Dählhölzi, zum Bärenpark und zurück in die Altstadt führte uns der Foxtrail. Nach knapp 3 Stunden trafen wir uns alle wieder am Bahnhof in Bern von wo es dann auch wieder mit dem Zug nach Bilten ging. Nach einem schönen jedoch auch anstrengenden Wochenende waren alle froh, den Sonntagabend erholsam zu Hause zu verbringen. Vielen Dank an Doris für die super Organisation der 1. Turnfahrt des STV Bilten, es war ein gelungenes Wochenende!

Für den STV Bilten
Jacqueline Mason